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Аннотация: 
 

В настоящем эксплуатационном бюллетене приведены сведения по изменениям 
в системе управления трансмиссией и действиях в экстремальной ситуации при  пере-
греве двигателя. 
 
 

Содержание изменений: 
 

1 Дополнить подраздел 4.5 «Действия в экстремальных условиях» следующим 
пунктом: 

4.5.9 На тракторах «Беларус-3022.2» при перегреве двигателя происходит авто-
матическое отключение управления трансмиссией. При этом блок КЭСУ информирует 
об аварийном режиме: сигнализатор включения первой передачи 6 (рисунок 2.13.5) 
индицирует код неисправности четырехкратным    миганием,   включается   сигнализа-
тор   аварийного   режима   работы   КП 8 и срабатывает звуковой сигнализатор КЭСУ 
– зуммер. 

Для экстренного съезда на обочину дороги, с железнодорожных путей и т.п. в 
аварийном режиме сначала выжмите до упора педаль сцепления, затем нажмите и 
удерживайте в нажатом состоянии  расположенный рядом с рычагом переключения 
диапазонов переключатель  рисунок 4.5.2 (включается вторая передача в аварийном 
режиме), трогайтесь с места плавно отпуская педаль сцепления. 

После снижения температуры двигателя ниже предельно допустимой система 
управления трансмиссией автоматически возвращается в штатный режим работы и го-
това для дальнейшей эксплуатации трактора. 

 
 ВНИМАНИЕ: ПОЛЬЗУЙТЕСЬ  ПЕРЕКЛЮЧАТЕЛЕМ АВАРИЙНОГО ДВИ-
ЖЕНИЯ ТРАКТОРА ТОЛЬКО В АВАРИЙНОМ РЕЖИМЕ ПРИ ПЕРЕГРЕВЕ ДВИГА-
ТЕЛЯ! 
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Рисунок 4.5.2 - Переключатель аварийного управления трансмиссией при перегреве 
двигателя трактора «Беларус-3022.2» 
 
 
 2 Приложение В изложить в новой редакции.  
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Annotation: 

 

This operation bulletin contains information regarding changes in the transmission 
control system and regarding emergency actions in case of engine overheat. 

 
 
 

Content of changes: 
 

1 Subsection 4.5 “Actions in emergency” shall be supplemented with the following 
clause: 

4.5.9 In case of engine overheat of “Belarus-3022.2” tractor the transmission control 
will automatically turn off. The CECS will inform about the emergency mode: the first gear 
engagement annunciator 6 (figure 2.13.5) will indicate a failure code by four-time flashing, 
annunciator of gearbox emergency mode 8 will turn on and a sound annunciator of the 
CECS, a buzzer, will trigger.  

For emergency exit on the road side, from the railways, etc. in an emergency mode 
first you should depress the clutch pedal up to the stop, then press and hold the switch located 
next to the range shifting lever, Figure 4.5.2 (this will engage the second gear in the emer-
gency mode), start moving releasing the clutch pedal smoothly. 

After the temperature of the engine reduces below the maximum allowable, the trans-
mission control system will automatically return to the normal operation and will be ready 
for further operation of the tractor. 

 
 

 ATTENTION: TRACTOR EMERGENCY MOTION SWITCH SHALL BE USED 
ONLY AT THE EMERGENCY MODE WHEN THE ENGINE IS OVERHEATED! 
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Figure 4.5.2 - Transmission emergency control switch to be used in case of engine overheat 
of “Belarus-3022.2” tractor 
 
 
 2 Annex C shall be amended as follows.  
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